

SEREMI de Salud y SEREMI de Educación:

Refuerzan vacunación contra la influenza y a escolares

El seremi de Salud de Tarapacá, David Valle, y la seremi de Educación de Tarapacá, Carolina Vargas, visitaron la Escuela Almirante Patricio Lynch, en la ciudad de Iquique, con el objetivo de acompañar el refuerzo de la vacunación contra la influenza y la vacunación escolar, que incluye la protección contra la difteria, el tétanos, la tos convulsiva o pertusis (dTpa) y el virus del papiloma humano (VPH).

“Seguimos haciendo un llamado a la comunidad a que continúe inmunizándose contra la influenza, ya que el invierno aún no ha terminado. Hay que recordar que, hace una semana, se registró un aumento en los casos respiratorios. Por lo tanto, es fundamental que los niños estén protegidos en esta etapa final de la temporada invernal”, destacó el Seremi de Salud, David Valle.

Además, la autoridad sanitaria agregó que “estamos fortaleciendo la vacunación escolar con la vacuna dTpa, que protege contra la difteria, el tétanos

y la tos convulsiva, la cual se administra en dos ciclos educativos, una primera dosis en primero básico y un refuerzo en octavo básico, por lo que es fundamental que los estudiantes cuenten con ambas. Junto con ello, también estamos incorporando la vacuna contra el Virus del Papiloma Humano (VPH) en los colegios de educación básica, lo que representa un avance importante en la protección de nuestros niños y niñas”.

Por su parte la seremi de Educación de Tarapacá Carolina Vargas, comentó que es importante reconocer que el sistema educativo siempre ha estado disponible para apoyar los procesos de vacunación en nuestro país, contando con una amplia experiencia y siendo pionero en Latinoamérica en esta materia. También es relevante destacar que, al cuidar la salud de los niños y niñas, estamos contribuyendo directamente a mejorar sus trayectorias educativas. La vacunación contra la influenza y la búsqueda de



personas rezagadas se extenderán mientras dure la campaña de invierno del MINSAL. En tanto, la vacunación escolar en la región comenzó el pasado viernes 1 de agosto y se mantendrá hasta el 31 de diciembre, con el objetivo de inocular a la mayor cantidad de niños y niñas posible.

